

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Location (New Orleans, etc.) and Temperature (High, Low, etc.)

Bulletin Météorologique

Washington, D.C., 8 septembre... Temps - averse mardi, plus frais dans l'après-midi; vents frais du nord.

La Liberté de l'enseignement en France

Voici de nouveau le germe allumé en France, toujours à propos des écoles particulières que le radicalisme veut abolir en les réglementant...

Que le gouvernement ait le droit de fonder et d'entretenir des écoles d'un genre ou d'un autre, c'est une chose, mais ce n'est pas la question...

Les juges militaires trouvaient ainsi le moyen de donner raison à la loi et au chef de l'officier supérieur qui lui résistait.

La question d'enseignement, et tout ce qui s'y rattache, est une question de principe, et non de détail.

Bien de pareil n'aurait lieu, si l'autorité civile ou politique n'était venue aux familles la liberté d'élever leurs enfants à leur guise, comme elle le font partout, sans être inquiétées par qui que ce soit.

Il y a une prétention que nous contestons au radicalisme français, c'est d'être plus libéral que la démocratie américaine.

LA PLATEFORME

DE Kansas City

Aucun de nos lecteurs n'ignore la trop fameuse déclaration de principes de Kansas City, qui a été la cause de la double défaite du parti démocrate et de M. Wm Bryan aux deux dernières élections générales.

Il est évident que le principe de l'argentisme a fait son temps et que l'on en est revenu à la saine doctrine de l'égalité d'opinion.

Tous les Etats de l'Union ont voté à l'unanimité par cette épreuve et ont sanctionné le principe de l'égalité d'opinion.

On est quel parti le républicanisme a tiré de cette fautive situation et s'est laissé entraîner par le parti démocrate, s'éloignant de l'axe démocratique plus brillante que solide.

On s'attendait à ce que le parti démocrate se fût réhabilité par la victoire de M. Bryan, mais ce n'est pas ce qui s'est passé.

Les juges militaires trouvaient ainsi le moyen de donner raison à la loi et au chef de l'officier supérieur qui lui résistait.

La question d'enseignement, et tout ce qui s'y rattache, est une question de principe, et non de détail.

d'Orazay la direction des affaires politiques, et une importante légation - Copenhague ou Mexico - sera attribuée à M. Crozier, qui aura pour successeur à la direction d'un protocole M. Mollard, son adjoint actuel.

Les Scandales DE LA TRAHISE

Une Nouvelle Affaire à Paris. Le parquet instruit une nouvelle affaire de "traite des blancs".

Voici les faits tels qu'une rapide enquête a permis à une feuille parisienne de les établir: Il y a huit jours environ arrivait à Magny, petite localité située aux environs de Montceau-les-Mines, une jeune femme de vingt-cinq ans, nommée Marie Hordet, originaire du département de Saône-et-Loire.

La "Parisienne" n'était pas sans inquiétude. A la façon dont ses compagnons de route la regardaient, elle se rendit compte qu'elle n'était pas attendue.

Or, de l'enquête à laquelle nous nous sommes livrés, dit la feuille en question, il résulte que ce dernier renseignement, au moins, est faux.

Le "grand prophète" anglais, ainsi qu'on l'appelle à Londres, c'est-à-dire le magicien Old More, vient de publier son almanach pour le premier semestre de 1903.

— Acceptables ! — Brillantes. — Peut-on savoir ? demanda Bruce en le regardant d'un air calme.

qui complétaient la maison de M. Tassier, consulté, donna son consentement. Le soir même, un peu effrayé de ce trop brillant engagement, conseilla à Reine de réfléchir.

En avril, il y aura des élections politiques en Angleterre, des élections de la Chambre, des élections de la Chambre.

En 1894 et 1895 un seul décès par rage humaine. En 1896 2 décès par rage humaine. En 1897 6 décès par rage humaine.

En 1898 8 décès par rage humaine. En 1899 9 décès par rage humaine. En 1900 10 décès par rage humaine.

En 1901 12 décès par rage humaine. L'augmentation du nombre des chiens enragés, dans Paris et le département de la Seine, correspond à cette augmentation de la mortalité humaine par suite de morsures rabiques.

Un article de la "Tradition" contient des détails assez curieux sur les mœurs patriarcales des Boërs.

— D'accord, cependant c'est quelquefois utile, mais vous n'en avez pas besoin. Vous êtes donc satisfait du parti que j'ai tiré de vos aquarelles ?

— Et après ? fit-il. — Après, répliqua Bruce, c'est tout. Que voudriez-vous de plus ?

1903 — et la lecture en est plutôt triste. Il prévoit pour janvier des troubles en Extrême-Orient, et un complot en Irlande.

On a récemment érigé un monument à l'illustre Pasteur dans sa ville natale, et dans les discours qui ont été prononcés à cette occasion, on a rappelé que, dès qu'elle fut constituée, la jeune fille de cette nouvelle, qu'elle serait bien plus heureuse qu'à Paris, car, en retour d'un travail très facile, elle aurait trois cents francs par mois, des toilettes superbes et des bijoux de prix.

En 1894 et 1895 un seul décès par rage humaine. En 1896 2 décès par rage humaine. En 1897 6 décès par rage humaine.

En 1898 8 décès par rage humaine. En 1899 9 décès par rage humaine. En 1900 10 décès par rage humaine.

En 1901 12 décès par rage humaine. L'augmentation du nombre des chiens enragés, dans Paris et le département de la Seine, correspond à cette augmentation de la mortalité humaine par suite de morsures rabiques.

Un article de la "Tradition" contient des détails assez curieux sur les mœurs patriarcales des Boërs.

— D'accord, cependant c'est quelquefois utile, mais vous n'en avez pas besoin. Vous êtes donc satisfait du parti que j'ai tiré de vos aquarelles ?

— Et après ? fit-il. — Après, répliqua Bruce, c'est tout. Que voudriez-vous de plus ?

de renseignements particuliers : Chez ces paysans, les hommes se marient jeunes et, à cause des distances, les mariages se contractent sans que les jeunes gens se soient vus souvent et se connaissent beaucoup.

En avril, il y aura des élections politiques en Angleterre, des élections de la Chambre, des élections de la Chambre.

En 1894 et 1895 un seul décès par rage humaine. En 1896 2 décès par rage humaine. En 1897 6 décès par rage humaine.

En 1898 8 décès par rage humaine. En 1899 9 décès par rage humaine. En 1900 10 décès par rage humaine.

Un article de la "Tradition" contient des détails assez curieux sur les mœurs patriarcales des Boërs.

— D'accord, cependant c'est quelquefois utile, mais vous n'en avez pas besoin. Vous êtes donc satisfait du parti que j'ai tiré de vos aquarelles ?

— Et après ? fit-il. — Après, répliqua Bruce, c'est tout. Que voudriez-vous de plus ?

— D'accord, cependant c'est quelquefois utile, mais vous n'en avez pas besoin. Vous êtes donc satisfait du parti que j'ai tiré de vos aquarelles ?

CHAUQUE VERRE A VIN DE VIN MARIANI EST UNE DOSE DE VIGUEUR ET DE SANTE

THEATRE DES BOERS. Chris and Lena. Il s'est passé de nous qui jadis n'ait applaudi l'amusant Peter Baker dans le rôle de Chris, et il a conquis la renommée dont il jouit depuis lors.

AMUSEMENTS. GRAND OPERA HOUSE. "By Right of Sword". Le Grand Opera House vient de faire, dimanche, sa matinée et le soir, une splendide réouverture.

WEST END. Il y avait foule dimanche au West End. Evidemment le public voulait voir une fois de plus de la brève du Los avant de dire adieu à ce délicieux rendez-vous de plaisir.

MOTS POUR BIEN. Point de conversation dans un salon. — Oui, dit quelqu'un, à quinze ans la femme est "désinée".

— Acceptables ! — Brillantes. — Peut-on savoir ? demanda Bruce en le regardant d'un air calme.

Feuilleton. L'Abelle de la N.O. LE ROI DES MILLIARDS. PAR HENRY GREVILLE. XXVII. SOIRÉE EN FAMILLE.

ce que tu voudras, et tu donneras le pareil à Zite. Sois de bon matin, va la chercher, promènes-toi en voiture. Elle sera seule à dix heures.

— Merci ! dit la jeune sœur, le cœur gonflé de joie. Oh, mon oncle, je vous aime tant ! Depuis que j'ai perdu mon cher père, je ne savais plus aimer que Zite et ma tante Laure.... Mais vous, mon oncle, vous êtes un autre père pour moi, et vous me deviendrez si bien....

— Elle resta interdite. L'honnêteté de son âme lui commandait de nommer Harry, et c'était impossible. Amusé, un peu étonné, Bruce la regarda et carressa ses jolis cheveux de soie.

— Va, dit-il, amenez-vous toutes les dix, n'est-ce pas, Laure ? Bonsoir, chérie. Il causa longuement ce soir-là, avec sa femme, de leur bonheur passé, mais ne fit point d'allusion à l'avenir.

— Acceptables ! — Brillantes. — Peut-on savoir ? demanda Bruce en le regardant d'un air calme.

— D'accord, cependant c'est quelquefois utile, mais vous n'en avez pas besoin. Vous êtes donc satisfait du parti que j'ai tiré de vos aquarelles ?